

applique judicieusement à la filature et au tissage des toiles ordinaires, les lins de Russie, qui ne valent en moyenne que fr. 1-25 à 1-50 le kilogr., tandis que les lins renommés des Flandres sont vendus à l'Angleterre et à la France au prix de 2 francs à fr. 2-50.

Cette différence de qualité et de valeur se traduit en un chiffre de 15 à 16 millions de francs au profit de la Belgique.

Le jury de Vienne a tenu compte des belles qualités de nos lins soyeux, bien rouis et bien teillés et de nature à produire des fils fins d'excellente qualité.

Nos fils à coudre exposés à Vienne par les maisons Cumont-Declercq et Jolie, d'Alost; Declercq-Clément, à Iseghem, et Eliaert, à Ninove, ont dignement maintenu le rang honorable que les Expositions de Londres et de Paris avaient proclamé lorsque le jury comparait nos articles d'Alost avec ceux de leurs rivaux de Lille.

Les deux établissements d'Alost, bien dirigés et grandement montés, ont obtenu la médaille de progrès.

MM. Declercq-Clément et Eliaert ont obtenu le diplôme de mérite.

Le jury de la 3^e section, tout en faisant l'éloge des fils retors sous le double rapport de l'égalité de la torsion et du brillant, du noir et de la netteté des nuances, a manifesté un certain doute quant à la solidité des fils, qualité si importante pour plusieurs genres de confections.

Cette observation critique du jury atteignait les fils retors de toutes les provenances.